

# Por el derrumbe, PGJDF prevé citar a funcionarios

> Podrían llamar al jefe delegacional de Iztapalapa, Horacio Martínez

La dependencia sólo está a la espera del análisis de los especialistas

ARMANDO MACEDA

La Procuraduría General de Justicia del DF se prepara para empezar a citar a declarar a funcionarios de la delegación Iztapalapa, y es probable que también al jefe delegacional, por el deslave ocurrido el jueves en la colonia Palmitas y que provocó las muertes de una señora y su hijo.

El procurador general de Justicia del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera Espinosa, detalló que se espera el análisis de especialistas para ver la posibilidad de llamar a declarar a los involucrados.

De ser necesario, sería citado incluso el jefe delegacional Horacio Martínez Meza, afirmó el procurador Miguel Ángel Mancera, luego de encabezar la ceremonia de izamiento de Bandera.

Entre los informes que recabala dependencia se encuentra el de la construcción de un muro de contención en la zona, que estuvo a cargo de la demarcación y no resistió el deslave de 400 toneladas de tierra y roca.

El desprendimiento de tierra y rocas ocurrió la mañana del pasado 22 de enero, provocó la muerte de una mujer y su hijo, así como daños a cinco viviendas.

De acuerdo con las autoridades, la causa del derrumbe fue el reblandecimiento de la parte alta del cerro por las lluvias, y el desagüe del drenaje de las habitaciones de la parte alta.

La delegación Iztapalapa ha referido que invertirá más de 120 mi-

llones de pesos en obras de mitiga-

ción de cara a la temporada pluvial y para prevenir posibles tragedias en las zonas habitadas de la demarcación, donde existe peligro de derrumbes y de hundimientos por la presencia de grietas.

De acuerdo con información que ha dado el delegado Horacio Martínez, jefe delegacional de Iztapalapa, planean la inversión de 100 millones de pesos en la sustitución de la red de drenaje y agua potable, cuyas fracturas provocan que el líquido se filtre a las 200 grietas que existen en la jurisdicción y eso provoca la aparición de zanjas y hoyos.

Se prevé la construcción de entre 10 y 15 muros de contención, principalmente en la sierra de Santa Catarina, para proteger a algunas familias de posibles derrumbes.



INVESTIGACIÓN: El desprendimiento de tierra y rocas ocurrió la mañana del pasado 22 de enero; hubo dos muertos.

